

ほけんだよい



広島市立井原小学校
平成 24 年 11 月 21 日



学校保健安全委員会 をしました!!



学校保健安全委員会では、県立広島大学から加藤秀夫教授を招いて講話をしていただきました。クイズや実験で、お子様だけでなく保護者の方も参加され、楽しく学ぶことができたことと思います。

当日、お取りいただいたアンケート用紙または下記の用紙で、ご感想等お寄せいただき、今後の参考とさせていただきますのでご協力をお願いします。

ご提出の際は、担任をお願いいたします。

きりとり線

ご自由にお書きください。

学校保健安全委員会アンケート

秋の歯科検診・歯科指導



- 歯科校医の平川先生と歯科衛生士の先生 2 名にお越しいただき、むし歯のしくみや歯みがきのコツを教えてくださいました。
- 4 月の歯科検診時と比べて、むし歯がひどくなっている人は見られないということでしたが、治療が済んでいない人も少し見られました。
- 早めの治療をお願いいたします。



☆ 招待給食 ☆



4年生と校長先生

- 11月26日には、2年生と5年生の交流給食も計画しています。
- 楽しい給食の時間を過ごしてほしいです。

おうちの方へ

出席停止期間が変わりました

インフルエンザの出席停止期間が、今年4月から、次のようになっています。「解熱後2日を過ぎるまで」から、

→発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日(幼児にあっては3日)を経過するまで



抗ウイルス薬の服用によって、熱が早く下がるようになり、以前の期間のままでは、感染力が残った状態で登校するケースが増えていることから、変更されたものです。

熱が下がって元気なのに…と思われる場合もあるとは思いますが、集団での流行拡大を防ぐために必要な措置ですので、ご理解とご協力をお願いします。

ゴホッゴホッ...



はっくしゅーん!!